



Friedensbank – Bank der Begegnung



„Wenn wir einen Menschen verlieren, wissen wir häufig nicht mehr, wo oben und unten ist, wie es weitergehen soll...was zwar nicht alles heilt, aber helfen kann...sind Nähe und der Austausch mit anderen“

Liebe Besucherinnen und Besucher des katholischen Friedhofes in Schwerte,

vielleicht haben auch Sie neben der Pflege eines Grabes und dem inneren Gespräch mit Ihren Verstorbenen das Bedürfnis, auf dem Friedhof noch mit anderen Menschen zu reden und zu verweilen.

Dazu finden Sie Gelegenheit auf unserer **Friedensbank – Bank der Begegnung**. Sie befindet sich im Karree mit der Engelsfigur unterhalb der Trauerhalle.

Hier finden Sie – zunächst **dienstags (10.30 – 12.00 Uhr)** und **donnerstags (16.00 – 17.30 Uhr)** einen Gesprächspartner. Mit diesem können Sie **absolut vertraulich** bei einer Tasse Kaffee oder Tee....

- über die Dinge reden, die Ihnen im Trauerfall durch Kopf, Herz und Seele gehen
- ausloten, was sich verändert hat, was Sie befürchten und erhoffen für die Zukunft
- sich beraten lassen für weitergehende Unterstützung (juristisch, persönlich...)
- über das Wetter, Fußball oder die Nachbarn klönen
- eine Zeit miteinander schweigen

Natürlich können Sie für sich mit anderen die Bank auch außerhalb der „Sprechzeiten“ jederzeit gern nutzen.

Ihr Peter Iwan
Pfarrer der Kirchengemeinde St. Marien
und das Team der Friedensbank